

# Verantwortung und Engagement gezeigt

**SPENDEN** Volksbank Mittelhessen verteilt 680 000 Euro aus Mitteln des VR-Gewinnsparens an 984 Vereine und Organisationen

**GIESSEN** (ee). „Wir sind überzeugt, dass dieses ehrenamtliche Engagement eine ganz wesentliche Stütze für eine Gesellschaft ist und dass dies der beste Weg ist, einen Ort zu gestalten. Der Staat kann dies den Menschen nicht abnehmen“, sagte der Generalbevollmächtigte der Volksbank Mittelhessen, Dr. Lars Witteck. Dieser konnte 140 Vertreter ausgewählter Vereine im Forum des Kreditinstituts im Schifflinger Tal zur symbolischen Spendenübergabe begrüßen. Vereine, die Verantwortung übernehmen und soziales Engagement zeigen, wurden dabei gewürdigt. Genau 984 regionale gemeinnützige Organisationen hat die Volksbank Mittelhessen in dem sich dem Ende neigenden Jahr mit insgesamt 680 800 Euro aus Mitteln

des VR-Gewinnsparens unterstützt. Witteck dankte in seiner Ansprache allen Anwesenden für deren vorbildliches ehrenamtliches Engagement, denn durch den persönlichen Einsatz eines jeden Aktiven entstehe in Mittelhessen ein attraktives Vereinsleben.

Eingeladen waren aus dem Kreis Gießen Vertreter der Archäologie im Gleiberger Land aus Biebertal, von Ausschussgesellschaft Solms-Laubach, Arbeiterwohlfahrt Rabenau, Club 68 für Behinderte und ihre Freunde Gießen und Umgebung, Dorfgemeinschaft Garbenreich, Georgs-Pfadfinder Gießen, Gesangsverein Eintracht Steinbach, Gesangsverein Liederkranz Odenhausen, Hein-Heckroth-Gesellschaft Gießen, Hospizverein Gießen, Humpelstilzchen Multip-

le Sklerose Selbsthilfegruppe Mittel- und Oberhessen aus Staufenberg, JFV 2014 Mittelhessen aus Gießen, Jugendchor Young Generation Reiskirchen, Katholische Kirchengemeinde St. Martin Pohlheim, Literarisches Zentrum Gießen, Marine-Verein Gießen, Mukoviszidose Förderverein Gießen, Musikverein 1923 Stangenrod, Robert-Sommer-Verein Gießen, Verein der Freude des Theaters Gießen, Verein für Häusliche Kranken- und Altenpflege Allendorf/Lumda und der Verein zur Förderung des Obstbaues, der Garten- und Landschaftspflege Watzenborn-Steinberg.

Das VR-Gewinnsparen der Volksbank Mittelhessen nutzten über 50 000 Mittelhessen mit 230 000 Losen. Vom Einsatzbetrag von fünf Euro pro Los werden je-

weils vier Euro gespart und ein Euro zum Spielen eingesetzt. Am Jahresende werden den Kunden so 48 Euro je Los auf ihrem Konto gutgeschrieben. Mit jedem Los haben die Sparer die Chance auf Gewinne zwischen 2,50 und 15 000 Euro. Zur Sonderverlosung im Dezember winkt ein Hauptgewinn von sogar 50 000 Euro. Außerdem sind mehrmals pro Jahr tolle Autos und andere attraktive Sachpreise im Lostopf. So gewann ein Kunde in Grünberg in diesem Jahr einen Porsche Boxster im Wert von 75 000 Euro und 22 Kunden einen Vespa-Motorroller sowie Geldgewinne in Höhe von 954 050 Euro.

Im kommenden Jahr warten zehn Mini Cooper Cabrio, 80 Piaggio Wi-Bikes, zehn Kreuzfahrttickets und zehn Audi Q2 auf glückliche Gewinner. Ein Viertel

des Spieleinsatzes kommt wohltätigen und sozialen Organisationen zugute. Die Verteilung der finanziellen Mittel erfolgt über Einzelspenden sowie mehrere Förderwettbewerbe wie „Sterne des Sports“, „Heimliche Helden“, Jugendwettbewerb „Finanzwelt gemeinsam erklären“ sowie dem in diesem Jahr neu ins Leben gerufenen Förderwettbewerb „Lesen macht Freu(n)de“.



Stolze Summe: Lars Witteck (rechts) mit Vertretern der geförderten Vereine aus dem Geschäftsgebiet der Volksbank.

Foto: Wißner